
              

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

― 仮園舎での夏期登園 ― 

暑中お見舞い申し上げます。 

今日から 8 月。ひと月前は運動会に向け、みんなで頑張っていたことが懐かしく思い出されます。終業式前日

に感謝の気持ちを込めて別れを告げた園舎も、本格的な解体工事のため今では随分と形を変えています。子ど

も達と笑ったり、涙したことが思い起こされ、傍で見ていると切なくなります。しかし、一方では新しいことが始まる

というワクワク感も高まってきています。 

26日（土）の引越しから２日を挟み、29日（火）から仮園舎での生活をスタートしました。私たちは、少しでも早く

工事が進むようにという思いで旧園舎から移り、一番大事な安全面の配慮を全職員でしっかりと話し合い、子ど

も達を迎え入れました。仮園舎は入口が 1 箇所ということで、登降園の際は職員が数名で周辺の安全管理を行

っています。特にスクールバス発着の際は、細心の注意を払っております。徒歩通園の方は、再度お子様と“手

を握る”ことの確認をお願いいたします。 

一方、心配していました子ども達の様子ですが、「幼稚園が新しくなったよ。」と各部屋を嬉しそうに探検する姿

があちらこちらで見られ、先ずは一安心といったところです。詳細はホームページでも紹介しておりますのでご覧

ください。 

今後はこの 4日間での生活を基にみんなで知恵を出し合い、工夫して更に暮らしやすい環境を整備してまいり

たいと思っております。2学期も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

心配していました新しい環境での生活も子ども達は 

 

 

№2  ２０１４．８．１ 第一幼稚園 

出
入
口
付
近
の
暑
さ
対
策
と
し
て
、 

ミ
ス
ト
を
付
け
て
み
ま
し
た
。 

スクールバスも出入口に駐車します。 

みんなで十分注意しましょう。 
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【第 3回第一学園実践報告会】 

 今年も県立劇場演劇ホールにおいて 9 月 7 日（日）に行います。3 園合同の年長児『第九』、学園アド
バイザーの木野聖子先生によるマリンバの演奏など楽しい会になっています。追加で参加ご希望の方は 
お知らせください。 

【黒髪校区敬老の集い】 

 毎年開催の黒髪校区の敬老の集いが 9月 13日（土）に開催されます。今年度は第一幼稚園が当番園の
ため、年長児が参加します。『ドレミの歌（英語バージョン）』ほかをご披露する予定です。 


